

# ÉCOLE DE MEDICINE ET DE CHIRURGIE DE MONTRÉAL

---

## Faculté Médicale de l'Université Victoria

---

L'Ecole de Médecine et Chirurgie ouvrira sa trente quatrième session, le premier octobre prochain, à 3 heures P.M., par un discours d'ouverture.

Les cours réguliers commenceront le lendemain et seront continués sans interruption jusqu'à la fin de Mars ; (sauf la vacance de Noël, du 24 décembre au 7 janvier).

L'heure de chaque cours sera indiqué sur un tableau.

Le magnifique édifice que les professeurs de l'Ecole ont mis à la disposition de leurs élèves, il y a déjà quelques années, contient deux amphithéâtres spacieux, et autres pièces qui servent pour le musée, la bibliothèque, les laboratoires.

La salle de dissection est grande, bien airée et bien éclairée. MM. les étudiants y trouveront tout ce qui est nécessaire à l'étude de l'anatomie descriptive et pratique.

L'Ecole de Médecine étant dans le voisinage immédiat de l'Hôtel-Dieu, les élèves profitent aisément de tous les avantages qu'offre cet immense Hôpital.

Les Professeurs de Clinique Médicale et Chirurgicale et tous les médecins de cette institution s'efforcent continuellement de faire bénéficier leurs élèves de ce vaste champ d'étude et d'observation.